

El arcoíris fantástico de Alfa Centaury

Había una vez un niño que vivía en un planeta donde se generaban solemnes lluvias y casi siempre estaba en oscuridad.

Un niño, que estaba cansado de tantas lluvias y pidió a la estrella Alfa Centaury que, al menos, solo un día hubiese luz en aquel planeta. La estrella, que escuchó la petición, se iluminó tanto que cubrió completamente el planeta de luz, pero en aquel lugar aún seguía lloviendo. Con la luz provocada por la estrella y la inmensa lluvia los habitantes del planeta vieron un espectáculo que jamás olvidarían; un inmenso arcoíris de muchos colores.

La estrella Alfa Centaury que vio lo contentos que estaban los habitantes con lo sucedido, dejó que sus rayos iluminaran siempre aquel lugar.